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石井としお通信 

 
石井石井石井石井としおとしおとしおとしお村長村長村長村長・・・・3333 期目期目期目期目をををを決意決意決意決意    

 厳しい寒さが続いています。1月29日

には後援会主催による新年会を皆様で

盛り上げていただきました。ご出席下さっ

たご来賓、ご参加くださった方々にお礼

申し上げます。また、石井村長は新年会

の中で「3 期目に向けた決意表明」を行

ない、新聞発表もされました。今回の通

信は石井村長が 2 期目 4 年間に実施し

た取り組みと 3 期目に向けた決意の一旦

を、氏自らが語りました。  

 

合併合併合併合併をををを進進進進めずめずめずめず中学校建設中学校建設中学校建設中学校建設    

① 公約にそって合併は進めず、千葉県 

で一つの村を続け、長生中学を鉄筋コン

クリート 3F、エアコン付きの校舎を完成し

ました。このことは合併しなかったからこ

そ建替ができたものと考えます。日本一

の村づくりに向けて、頑張りました。 

中学中学中学中学 3333 年年年年までまでまでまで医療費医療費医療費医療費助成助成助成助成    

② 少子化対策では、中学 3 年生までの 

医療費の助成を実施することができ、保

護者からは好評を得ています。現在、所

得制限と一部負担300 円を頂いています。

今後は所得制限の廃止と一部負担も取

らない完全無料化が望ましいと思います。

少子化対策を一層強める考えです。 

 

買買買買いいいい物物物物タクシータクシータクシータクシー補助始補助始補助始補助始めるめるめるめる    

http://www9.ocn.ne.jp/~tishii/ 

長生村長長生村長長生村長長生村長    11112222 年年年年 2222 月月月月    第第第第 8 8 8 88888 号号号号    

石井石井石井石井としおとしおとしおとしお後援会後援会後援会後援会    

長生村七井土長生村七井土長生村七井土長生村七井土 1387 1387 1387 1387----2222        

電話電話電話電話 090090090090----3094309430943094----0321032103210321 



 2 

③ 老人対策でいいますと一期目は障が 

い者とお年寄りに無料外出支援を実施し、

二期目は買い物に不便しているお年寄り

に福祉タクシーへの助成(一回 1000 円、

年 48 回)を始めました。さらなる利用を望

んでいます。乗り合わせも可能です。 

安心安全安心安全安心安全安心安全のののの道路道路道路道路整備整備整備整備進進進進めめめめるるるる    

④ 八積駅、小中学校周辺の道路整備を 

着実に実施しました。また、JR 踏切の拡

幅も行ない子供達の通学歩道確保をし

ました。 

 

八積駅八積駅八積駅八積駅にににに快速快速快速快速がががが停車停車停車停車    

⑤ 平成 22 年 12 月より八積駅に快速が 

停車するようになりました。現在、午前 10

時～午後 4 時まで「一時間に一本」の間

隔で走っています。今後は通勤時間帯に

も停車するよう JR に要望しています。乗

り換えなしで東京まで乗車できます。 

一松小学校屋上一松小学校屋上一松小学校屋上一松小学校屋上にににに避難所避難所避難所避難所    

⑥ 地震津波対策に力を入れました。一 

松小学校の屋上に避難所の工事を進め

ています。今後も地震津波に強い村を作

っていきます。 

    
平和事業進平和事業進平和事業進平和事業進めましためましためましためました    

⑦ 何があっても平和が第一です。原爆 

被害を経験した広島・長崎市が作ってい

る「平和市長会議」に加盟し、平和写真

展や沖縄から平和講師を招き村民の皆

さんに見て聞いていただきました。 

 

役場職員時間外清掃役場職員時間外清掃役場職員時間外清掃役場職員時間外清掃    
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⑧ 協働の村づくりを進めました。村民に 

は自治会内の草刈りやゴミ拾いを年 2 回

お願いし、役場職員も時間外の庁舎清

掃、月一回の早朝庁舎周辺のゴミ清掃も

やられています。感謝しています。 

 

村長村長村長村長秘書秘書秘書秘書をををを廃止廃止廃止廃止    

⑨ 一期目は黒ヌリと村長専属の運転手 

を廃止し、郡内の会議には自らの運転で

行き始めました。二期目は村長秘書も廃

止しました。また、役場業務の効率化に

努め 2 期 8 年間で役場職員を「13 名」削

減しました。 

花花花花いっぱいいっぱいいっぱいいっぱい運動進運動進運動進運動進めるめるめるめる    

⑩ 平成 22 年度より花づくり推進協議会 

を立ち上げ、村内に花いっぱい運動を進

めてもらっています。職員も役場カウンタ

ーに花を飾っています。他にも村民のご

協力を頂き、花いっぱい運動が沢山進ん

でいます。今後も進めて行きます。 

 

体験農業落体験農業落体験農業落体験農業落花生花生花生花生オーナーオーナーオーナーオーナー    

⑪ 農業の活性化として、平成 20 年度よ 

り落花生オーナー制度を立ち上げ村内

外からお客様を迎え、アイガモオーナー

制度も農家主体で続けています。さらに

は有志の力で「ながいき村焼酎」も完成

しました。 

 
自治会座談会自治会座談会自治会座談会自治会座談会をををを実施実施実施実施    

⑫ 全自治会に座談会を実施。私、自ら 

が出向いて、村民の皆様からのお話しを

聞くことを大切にしました。 

 

東日本東日本東日本東日本大震災大震災大震災大震災・・・・災害支援災害支援災害支援災害支援    
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⑬ 災害地支援として千葉県旭市、県外 

では岩手県野田村に村民から頂いた米

などを被災地に届けました。今後も困っ

たところには村民の皆様と共に支援した

いと思います。 

⑭ 太陽光発電設置への補助金制度を 

作りました。国、県、村単独上乗せの補

助です。太陽光発電推進を目指します。 

 

脱原発脱原発脱原発脱原発・・・・自然自然自然自然エネルギーエネルギーエネルギーエネルギー    

⑮ 1 月 15 日、横浜市にて、脱原発世界 

会議に参加してきました。二日間で 1 万 5

千人が集まり首長のパネラーで、私は脱

原発・自然エネルギー推進の立場を表

明しました。今後も脱原発・自然エネル

ギーを推進します。 

項 目 一期 

17 年度 

決算 

二期 

22 年度 

決算 

国の 

危険 

指標 

実質赤字比率 －％ －％ 15％ 

実質連結赤字比率 －％ －％ 20％ 

実質公債比率 13,5％ 10,0％ 25％ 

将来負担比率 129,9％ 72,4％ 350％ 

村村村村のののの財政財政財政財政はははは健全健全健全健全ですですですです。。。。    

⑯ 財政問題です。「合併しないと財政破 

綻する」と言われましたが、地方交付税

も復活していますし、国の財政チェック指

標を見ますと、実質公債比率などは極め

て健全です。また、財政調整基金と目的

別基金の合計を決算で見ますと、村長就

任時、平成17年が約１3億円、23年度末

の見込みが約 19 億円と増えています。

但し地方債は 6 億円増えています。詳し

くは別紙・差込資料①を見てください。 

 

3333 期目期目期目期目をををを表明表明表明表明したしたしたした新年会新年会新年会新年会    

1 月 29 日、村の中央公民館で石井とし

お後援会主催による新年会で「合併しな

い日本一の村づくりを仕上げる為、3 期

目を決意した。公約の詳細は別途発表し

ます。」と、表明しました。 

編編編編    集集集集    後後後後    記記記記    

    今回の通信は石井村長が 2 期目の

公約で実現できた取りくみと、新年会で

3 期目を決意したことについて書きまし

た。また、今後の村づくりに生かす為の

「ハガキ」をご案内しています。ご意見・

要望を書き込み「切手を貼らず」ポスト

に投函してくだされば、石井としお後援

会事務所に到着します。 

 (後援会内部資料) 


